



**A l'attention de Frank Werneke
Président de Ver.di**

Les syndicats français, belges et néerlandais, Interco-CFDT, Santé sociaux CFDT, Finances CFDT, Protection sociale Travail Emploi CFDT, Fédération CGT Santé Social, Fédération CGT des Services publics, Fédération Nationale des Mines et de l'Energie CGT, Union Fédérale des Syndicats de l'Etat CGT, Fédération Générale des Fonctionnaires-FO, Fédération FO des personnels des Services publics et des Services de Santé, Fédération Syndicale Unitaire FSU, UNSA Fonction publique et CFE-CGC Energie, CGSP, CSC et FNV, affiliés à la Fédération Syndicale Européenne des Services Publics (FSESP) expriment leur profonde solidarité avec nos camarades du syndicat Ver.di, ainsi qu'avec toutes les victimes de l'attaque survenue à Munich le 13 février 2025. Lors de cette tragédie, un véhicule a délibérément foncé dans une manifestation organisée par Ver.di, faisant au moins 28 blessés, dont des enfants, certains étant dans un état critique.

Nous condamnons fermement cet acte de violence insensé qui a frappé des travailleurs exerçant leur droit légitime de manifester pour de meilleures conditions de travail et de vie. Nos pensées vont aux blessés, à leurs familles et à tous ceux qui sont affectés par cet événement tragique.

Solidarité avec Ver.di et avec toutes les victimes de cette attaque.

Paris, le 14 février 2025



**For the attention of Frank Werneke
President of Ver.di**

The French, Belgian and Dutch trade unions, Interco-CFDT, Santé sociaux CFDT, Finances CFDT, Protection sociale Travail Emploi CFDT, Fédération CGT Santé Social, Fédération CGT des Services publics, Fédération Nationale des Mines et de l'Energie CGT, Union Fédérale des Syndicats de l'Etat CGT, Fédération Générale des Fonctionnaires-FO, FO Federation of Public Service and Health Service Personnel, FSU Unitary Trade Union Federation, UNSA Civil Service and CFE-CGC Energy, CGSP, CSC and FNV, affiliated to the European Federation of Public Service Unions (EPSU) express their deep solidarity with our comrades in the Ver.di union, as well as with all the victims of the attack that took place in Munich on the 13 of February 2025. During this tragedy, a vehicle deliberately drove into a demonstration organised by Ver.di, injuring at least 28 people, including children, some of whom are in a critical condition.

We strongly condemn this senseless act of violence against workers exercising their legitimate right to demonstrate for better working and living conditions. Our thoughts are with the injured, their families and all those affected by this tragic event.

We stand in solidarity with Ver.di and all the victims of this attack.

Paris, February 2025, 14th